



Miércoles, 4 de diciembre de 2024

CIS SACABA AVANZA HACIA LA ACREDITACIÓN CON UN PUNTAJE DE EXCELENCIA



Durante las jornadas del lunes 2 y martes 3 de diciembre del presente año, el Centro Integral de Salud (CIS) Sacaba fue evaluado por representantes de la Autoridad de Supervisión de la Seguridad Social de Corto Plazo (ASUSS) y un equipo evaluador externo para lograr la acreditación.

Este acontecimiento contó con la participación de la Dra. Tatiana Mejía, directora regional de la ASUSS, el Dr. Mauricio Angulo, coordinador del CIS Sacaba y el personal del establecimiento mencionado. Después de una rigurosa evaluación, la ASUSS determinó acreditar el CIS Sacaba con un puntaje de excelencia de 92 sobre 100.

La acreditación es un proceso de evaluación continuo, dinámico, confidencial y, de acuerdo a la política de calidad de salud promulgada por el Ministerio de Salud y Deportes, es obligatoria para todos los establecimientos de salud, tanto para el sistema público como para la Seguridad Social de Corto Plazo. La Caja Nacional de Salud (CNS) se encuentra comprometida con garantizar los mejores estándares de atención a la población asegurada, por ello, logra su quinta acreditación a nivel regional.

